WICHTIGER HINWEIS

Die XORAYA Removable Storage Unit kann mit den folgenden Geräten verwendet werden: XORAYA N8000. N16000. Datacube-N1 und Datacube-N3.

Dieses Gerät wurde gemäß Teil 15 der FCC-Bestimmungen der Klasse A getestet und entspricht den entsprechenden Grenzwerten. Diese Grenzwerte bieten angemessenen Schutz vor schädlichen Interferenzen in gewerblichen Umgebungen. Es erzeugt, verwendet und strahlt Hochfrequenzenergie ab und kann bei unsachgemäßer Installation und Nutzung Funkstörungen verursachen. Die Verwendung dieses Geräts in Wohngebieten kann wahrscheinlich störende Interferenzen verursachen, die der Benutzer auf eigene Kosten beheben muss. An diesem Gerät vorgenommene Änderungen oder Modifikationen, die nicht ausdrücklich für die Konformität genehmigt wurden, können die FCC-Genehmigung zum Betrieb dieses Geräts ungültig machen.



IMPORTANT NOTICE

The XORAYA Removable Storage Unit can be used with the following devices: XORAYA N8000, N16000, Datacube-N1 and Datacube-N3.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class A digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference when the equipment is operated in a commercial environment. This equipment generates, uses, and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. Operation of this equipment in a residential area is likely to cause harmful interference in which case the user will be required to correct the interference at one's own expense. Changes or modifications made to this equipment not expressly approved for compliance may void the FCC authorization to operate this equipment.

